

600 Aktive bei Herzlauf in der Haka Arena in Traun



Rund 200 Kinder nahmen heuer am Herzlauf teil. 2016 soll er am 2. Oktober stattfinden. (Foto: Lauringer)

TRAUN (red). Die Veranstalter, das Stadtmarketing Traun und der Verein VOL, durften sich über ein Rekordteilnehmerfeld freuen. Knapp 200 Kinder haben in den verschiedenen Kinderläufen (in der HAKA Arena) ihr Bestes gegeben. Um 11 Uhr traten dann 400 Läufer (über 5 und 10 Kilometer), Nordic Walker und Spaziergeher an den Start und machten es den Kindern nach. Einige Läufer brachten Top-Zeiten ins Ziel, aber beim überwiegenden Teil stand die gute Sache im Vordergrund und nicht die persönliche Bestleistung. "Uns ging es nicht nur um die Teilnahmegebühren und Spenden, sondern wir wollen auch auf das Thema aufmerksam machen und den Herzfamilien eine Plattform zum Austausch bieten", so Andreas Protil vom Stadtmarketing Traun. Der Reinerlös geht an den Verein Herzkinder Österreich.

